

# Libellen



Sicher haben Sie in der Nähe von Flüssen, Seen oder Teichen schon einmal farbenprächtige Libellen mit ihren zarten Flügeln und ihren eindrucksvollen Augen gesehen. Wissen Sie auch, dass sie zu den schnellsten Insekten gehören? Viele fliegen genauso gut rückwärts wie vorwärts und können eine Geschwindigkeit von bis zu 50 km/h erreichen. Sie schießen so richtig durch die Luft!

Wenn sie zum Beispiel Stechmücken jagen, halten sie ihre Beute mit ihren dünnen Beinchen fest. Sie haben so viel Kraft in den Beinen, dass sie sich auch problemlos an Blumenstängeln festklammern können. Nur zum Laufen sind ihre Beine nicht geeignet.

Entgegen einem weit verbreiteten Irrglauben sind Libellen übrigens ungiftig und können auch nicht stechen. Sie sind also völlig harmlos.

Ruht sich eine Libelle nach der Jagd aus, dann faltet sie ihre Flügel nicht zusammen, sondern lässt sie ausgebreitet. Und wenn die Sonne scheint, glitzern die Flügel im Sonnenlicht.

(146 Wörter)

(Ingrid Plank für [www.deutsch-to-go.de](http://www.deutsch-to-go.de) - in Anlehnung an J. Johnson, „Bunter Bilderatlas der Insekten und Spinnen“, Moewig Verlag)